

La politización de la Justicia española ha alcanzado tanta intensidad que es urgente la actuación de las autoridades europeas para ayudar al restablecimiento del Estado de Derecho. Por esa razón la Plataforma ha multiplicado sus contactos con las instituciones supranacionales, entre ellos, las alegaciones al informe sobre el Estado de Derecho que la Comisión Europea redactada anualmente.

A continuación se incluye el texto íntegro correspondiente al año 2023, tanto en castellano como en inglés, tal como aparece publicado en la página del Comité Económico y Social Europeo.

[Plataforma.Alegaciones.Comisión.Europea.Castellano](#)

[Plataforma.Alegaciones.Comisión.Europea.Inglés](#)

[Plataforma.Alegaciones.Comisión.Europea.Castellano](#)